



令和6年11月
ふたば保育園

朝晩は肌寒く、日中の気温との寒暖差が大きくなってきました。
1日の中でも暑かったり寒かったりと体温調節が難しい季節ですので、衣服などで調節しながら過ごしていきましょう。

また、これからの季節は気温が下がるにつれて空気が乾燥し、冬に多い感染症が流行りやすいです。

手洗いや衣服の調節、湿度の確認を行い、体調を崩さないよう病気の予防をしていきます。

身体測定の日

1・4歳児	【5日】
0・5歳児	【7日】
2・3歳児	【11日】

保健行事

内科健診 【23日】

10月の感染症と疾病状況

なのはな組	【手足口病】6名
	【感染性胃腸炎】1名
	【りんご病】1名
たんぼぼ組	【手足口病】1名
	【感染性胃腸炎】1名
	【とびひ】1名
ひまわり組	【手足口病】1名

10月は、感染症に罹患するお子さまが多くみられました。

千葉県では手足口病の定点当たり患者報告数が、「6.87」となり、国が定める警報基準値「5」を上回りました。増加傾向が継続しており、引き続き注意が必要であると言われてています。

感染症は、一度罹患して完治しても、再度罹患することもあります。保育園は集団で生活する場ですので、体調に変化が見られる時は、早めの受診をお勧めします。無理をせずゆっくり身体を休めてあげましょう。